
CURSO 2021-2022 
 

ACTA ASAMBLEA GENERAL  
  
  
  

FECHA: 02 de Diciembre de 2021  
 
LUGAR:  Parking del colegio. 

HORA: A las 16.45h  
 
ASISTENCIA: Lucas Benac, Alexia Grau, Laura Facius, Laura Pelejero, Lorena Clar, Begoña 
Civera, Empar Peiró,  Jaime Mor, Alba payo, Jordi Camarasa, Lucía Grandes, Isabel 
Martínez, Pedro Carmona, Vicent Colonques, Macarena Jiménez, Lorena Gallego, 
Caridad Pérez, María Cuenca, Patricia Villanueva, Roland Jeudy, Davide Smacchia, Trini 
Blanch, Maribel García, Cristina Romero, Rafael Rodríguez, David Galiana, Olesya 
Malanchuk, Alejandra Nieto, Guillermo Tortajada, Chelo Sebastián, Violeta Tomás, 
María Madroñas, Manuel Brea, Ahinoa Muñoz, Ramón Bellot, Javier Gallego, Rafa Vega, 
Raquel Robla, Natalia Camarena, Sergio Sahuquillo, Sara Picazo, Patricia Picó, Sergio 
Cases, Juan Antonio Gil García, Ana Casado. 
  
Primer punto: APERTURA DE LA ASAMBLEA. 
 
Comienza Empar Peiró con el turno de palabra, se presenta y anuncia que es la 
Secretaria saliente hasta que los cargos de la nueva Junta sean ratificados. 
Explica los puntos que se van a exponer antes de pasar a la votación.  
 
Segundo punto: LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ORDEN DEL DÍA. 
 
Advierte que existe una ligera modificación en el Orden del día enviado ya que las 
Comisiones de trabajo no se van a explicar como tal en el punto de señas de identidad, 
sino en el punto de plan de trabajo.  
 
Tercer punto: LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ASAMBLEA 
GENERAL EXTRAORDINARIA DEL 21-06-2021. 
 
Se ha enviado previamente a todos los socios y socias por correo electrónico.  
 
Cuarto punto: PRESENTACION Y RATIFICACIÓN DE CARGOS Y VOCALES A LA JUNTA 
DIRECTIVA. 
 
Diversos miembros de la Ampa, presentan su disponibilidad para formar parte de la 
Junta Directiva. Finalmente se conforma un equipo candidato para relevar a la directiva 
compuesto por las siguientes personas: 
 
 



-ALEXIA GRAU (Presidenta) 
-TRINI BLANCH (Vicepresidenta). 
-LUCAS BENAC (Tesorero). 
-LAURA PELEJERO (Secretaria). 
 
 
Vocales, hay 15. 
 
-Lorena Clar Cano y Begoña Civera, de 1º de Infantil. 
-Alexia Grau Tomás y Jordi Camarasa , de 2º de Infantil. 
-Laura Pelejero , de 3ª de Infantil. 
-Laura Facius y Sara Picazo, de 1º de Primaria. 
-María Maroñas  y Fanny García, de 2º de Primaria. 
-Consuelo Sebastián, de 3º de Primaria. 
-Sergio Sahuquillo y Nicole Diez, de 4º de Primaria. 
-Raúl García, de 5º de Primaria. 
-Vicente Colonques, 6º Primaria. 
 
Quinto punto:  INFORMACIÓN SOBRE LA PERSONA QUE ACTUARÁ EN 
REPRESENTACIÓN DE LA AMPA AL CONSEJO ESCOLAR. 
 
Alexia Grau asume dicha función. 
 
Sexto punto: PRESENTACIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA MEMORIA DE 
ACTIVIDADES DEL AMPA CURSO 2020-2021. 
 
 
Empar explica brevemente que en el documento enviado a todos los socios y socias está 
explicado el trabajo que se desarrolló durante el curso pasado, y al que todos y todas 
tienen acceso. 
 
 
Séptimo punto : PRESENTACION Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL BALANCE 
ECONÓMICO DE CUENTAS DE LA AMPA CURSO 20-21. 
 
Se expone el balance económico, el cual poseen los socios y socias por escrito, 
recalcando por haber sido atípico el curso pasado por la pandemia, que hay un superávit 
de 2945 euros. 
 
Octavo punto : PRESENTACION Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE CAMBIO DE NOMBRE 
DE LA AMPA POR LA AFA ( ASOCIACIÓN DE FAMILIAS DEL ALUMNADO.) 
 
Se expone que por motivos de inclusión de todos los cuidadores de los niños y niñas, 
padres, madres, familias monoparentales, tutores, etc.. se hace necesario el cambio de 
denominación. 
 
 



Después de la exposición de estos puntos se procede a la votación de cada uno de ellos: 
 
Habiendo presentes 44 personas se votan todos los puntos con 44 votos a favor, 0 en 
contra, y 0 abstenciones, menos el punto CAMBIO DE AMPA A AFA que presenta 43 
votos a favor, 1 en contra y 0 abstenciones. 
 
Aprobándose por mayoría todos los puntos expuestos. 
 
 
 
PRESENTACION DE SEÑAS DE IDENTIDAD DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA AFA Y 
COMISIONES DE TRABAJO 
 
Comienza Alexia ya como Presidenta ratificada, exponiendo las señas de identidad que 
definen la AFA y que queremos que nos guíen y nos sirvan de base para conseguir 
nuestros objetivos : 
 
.- Estilo de vida saludable. 
.-Educación para la ciudadanía global. 
.-Educación / Disciplina positiva. 
.-Creatividad e innovación. 
.-Educación en diversidad e igualdad. 
 
 
PRESENTACION Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL PLAN DE TRABAJO 2020-201. 
 
Se advierte que no es   una carta cerrada, sino que se anima a la participación y a la 
aportación de ideas o proyectos. Además, se explica que se está dando continuidad a la 
labor del curso pasado y de la Junta anterior, más otras áreas por definir. 
 
Como planes de trabajo : 
 
.-Proyecto educativo, formación, educación en diversidad e igualdad, más fiestas. 
 
Los proyectos en los que se está trabajando son el Concurso Literario, donde el cartel 
anunciador será elegido de entre uno de los dibujos libres que realicen los alumnos y 
alumnas. 
Regalo de libro en valenciano el día del libro. 
Talleres y actividades. 
Escuela de familias y banco de autoformación para padres por áreas y edades. 
 
Sobre la igualdad, inclusión y convivencia, la acción más importante a trabajar es el 
“Patio Inclusivo” que requiere mucho esfuerzo y colaboración con el colegio, para llegar 
a asumir los cambios en las infraestructuras. 
 
Sobre las fiestas y eventos, en Navidad se hará un regalo a cada clase, y el video por 
razones de pandemia de la entrada de Papa Noel o Reyes Magos. 



.- Alimentación y hábitos de vida saludables. 
 
Desde la AFA se expone la necesidad y el interés por fomentar un estilo de vida 
saludable, donde la alimentación de nuestros niños y niñas sea un punto a cuidar desde 
el colegio, potenciando: 
 
-Dieta equilibrada. 
-Realización de actividades deportivas. 
-Salud bucodental (cuando las restricciones lo permitan) 
 
Sobre el Menú del comedor proponemos: 
No poner postres azucarados. Que sean lácteos artesanos. Pasta integral. Pan integral. 
Ensaladas atractivas para los niños y niñas. Carne de calidad y no procesada. Más 
legumbres a la semana. Alimentación sin fritos, procesados, y sin azúcares añadidos en 
la medida de lo posible. No poner zumos como sustitutos de la fruta. 
 
Sobre los proveedores, revisión de los proveedores utilizados por Serunion y nuevas 
propuestas. Los más cercanos al entorno posible del centro.  
 
.-Infraestructuras y extraescolares. 
 
Es un área para obtener permisos y avances en la mejora de las infraestructuras del 
colegio, es una labor muy importante, junto a las actividades extraescolares que 
potencian las habilidades de los niños y niñas, y sirven de elemento conciliador para las 
familias. 
 
 
PRESENTACION Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL PRESUPUESTO PARA 2021-2022. 
 
Se procede a explicar el presupuesto para el presente curso con el objetivo de conseguir 
financiación tanto a nivel de organismos públicos como de la venta de sudaderas y 
camisetas. 
 
Después de la exposición de estos puntos se procede a la votación de cada uno de ellos: 
 
Habiendo presentes 29 personas se votan los puntos relativos a planes de trabajo y 
presupuesto, con 29 votos a favor, 0 en contra, y 0 abstenciones. 
 
Aprobándose por mayoría todos los puntos expuestos. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
Se plantean _ 
 
.- Que los canales de comunicación con la AFA pudieran ser bidireccionales ej. Telegram. 
.- Posibilidad de actuar en una Comisión contra los excrementos de los animales 
alrededor de las puertas del colegio. 
.-Plaga de mosquitos. 
.-Recordatorio que existen familias con problemas económicos y qué se puede hacer 
desde la AFA para prestar la ayuda correspondiente. 
 
 
 
 
Sin más cuestiones que tratar, se da por concluida la sesión.    
  
  
 
 
 
 
 

Empar Peiró        Nicole Díez 
SECRETARIA SALIENTE       PRESIDENCIA SALIENTE  
 
 
 
 
 

  
Laura Pelejero                                                                              Alexia Grau  
SECRETARIO    ENTRANTE                                                          PRESIDENTA ENTRANTO 

 


